

Inflamación y necrosis del complejo areola - pezón

María Arias Ortega*; Lucía Sánchez Hidalgo**;
M. Yolanda Torres Sousa*

*Servicio de Radiodiagnóstico.

**Servicio de Obstetricia y Ginecología.

Hospital General Universitario de Ciudad Real.

C/Obispo Rafael Torija s/n.

CP. 13005 Ciudad Real. España

e-mail: mytorres@sescam.jccm.es

PALABRAS CLAVE:

Pezón, necrosis, inflamación, neoplasia.

COMENTARIO:

Paciente, mujer, de 40 años, que acude al Servicio de Urgencias por presentar desde hacía unos días, de forma progresiva, un pezón izquierdo aumentado de tamaño, doloroso, enrojecido, friable que sangraba con facilidad. No presentaba antecedentes personales de interés. En la imagen podemos observar un pezón de gran tamaño, de color vinoso, con costras, y reticulación rojiza de la areola. Diagnóstico histológico: alteración inflamatoria con microabcesos y tejido de granulación. La inflamación con necrosis del pezón es una entidad infrecuente. El diagnóstico diferencial se establece con los procesos neoplásicos.

